

Einfache Anfragen

142 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

Gerber Areal; Kosten Fällung Bäume

Ammeter Hans, SP: Beim Gerber-Areal mussten alte Bäume gefällt werden. Nun werden wieder neue gepflanzt. Der Redner ist interessiert, wer die Kosten für das Abholzen sowie für die Neubepflanzung übernommen hat. Falls es die Gemeinde Lyss war möchte der Redner gerne wissen wie hoch die Kosten waren.

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Die Abholzung sowie die Neubepflanzung geht 100% zu Lasten des Investors. Die Gemeinde Lyss hat dafür keine Kosten zu tragen.

